

# Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos—2010

Fred R. Coulter—Septiembre 22, 2010

**Nota:** Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

¡Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos! Muchos de nosotros nunca se imaginaron que llegaríamos tan lejos, ¡pero aquí estamos! Han sucedido muchas cosas este año: políticamente, religiosamente y dentro de las Iglesias de Dios. Entonces tenemos que estar alerta y saber porque estamos aquí, a donde vamos y el mismo propósito de nuestro ser. Justo ahora hay mucha convulsión dentro del mundo y dentro de las Iglesias de Dios. Entonces enfoquémonos exactamente en el mismísimo propósito de la Fiesta de Tabernáculos y lo que esta significa para nosotros. Hemos ido por todos los Días Santos hasta este punto. Acabamos de terminar Expiación, el cual representa la remoción de Satanás el diablo. Regresemos a Apocalipsis 20, y comencemos donde quedamos, porque en el flujo y la secuencia del significado de los Días Santos, cuando llegamos a la Fiesta de Tabernáculos, vemos un cambio completo en la estructura del mundo a todo nivel:

- Espiritualmente
- Físicamente
- Mentalmente
- Emocionalmente

—y la estructura de el para la gente; aquellos pocos que queden.

Aquí en Apocalipsis 20:1 vemos el ultimo evento mayor conduciendo al comienzo de la Fiesta de Tabernáculos: “Entonces vi un ángel descendiendo del cielo, teniendo la llave del abismo... [v 2] ...Y cogió al dragón, la serpiente antigua, que es *el Diablo y Satanás*, y loató *por mil años*. Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar mas a las naciones hasta *que los mil años fueran cumplidos*; y después de eso es ordenado que sea soltado *por un corto tiempo*.” (vs. 1-3). Muy importante para nosotros darnos cuenta que donde sea que Satanás este rondando, el pecado permea en todo lo que hay. Sabemos esto porque él es el ‘dios de este mundo’—justo ahora. Antes que tenga lugar el gobierno justo del Reino de Dios—el gobierno de Dios y el gobierno de los santos—él tiene que ser removido.

Note que ocurre luego, v 4: “Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado...” ¡Vamos a juzgar al mundo! Esto es fundamental para nosotros tener en cuenta, porque hay muchas dificultades, tiempos terribles adelante, y vamos a vivir a través de ellos. Siempre necesitamos mantener nuestras mentes y nuestro enfoque en:

- El Reino de Dios
- ¿A donde vamos?
- ¿Que estamos haciendo?
- ¿Para que nos estamos preparando?
- ¿Porque estamos aquí?
- ¿Cual es nuestro compromiso?
- ¿Realmente amamos a Dios?
- ¿realmente amamos a los hermanos?

Todas esas cosas entran en juego.

“...y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.” (v 4). ¡Eso va a ser algo tremendo! Todo el entendimiento de la Fiesta ahora, vamos a ver:

- ¿Cómo es?
- ¿Qué es lo que está profetizado?
- ¿Cómo vivirá la gente?

¡Será ciertamente una cosa totalmente diferente! Ella nos trae de regreso casi al tiempo en que fue con Adán y Eva antes que pecaran—¡no exactamente, pero casi! Y este va a ser el tiempo de la *gran cosecha*. Va a ser el tiempo cuando billones van a ser traídos al Reino de Dios y toda la estructura de todas las cosas va a ser cambiada.

Verso 6: “Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección... [Cubrimos esto en Pentecostés, pero note como todos los Días Santos encajan y siguen la secuencia del plan que Dios tiene.] ...sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino *que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años.*” Entonces necesitamos mantener ese enfoque en mente. Vamos a cubrir algunos de los tiempos difíciles los cuales vamos a enfrentar.

Y, como hemos cubierto en algunos de los sermones este verano pasado, ¡hay algunos tiempos realmente terribles adelante! Necesitamos seguir exactamente lo que encontramos en la oración modelo de Mateo 6. La primera cosa de debemos decir después de honrar a Dios el Padre y a Jesucristo es ‘¡Venga Tu Reino!’ Vamos a ser parte del Reino, hermanos. Es por eso que estamos aquí. Es por eso que guardamos la Fiesta de Tabernáculos. Y con ese enfoque entonces podemos mantener nuestras mentes en las cosas que Dios quiere que tengamos, para que, a pesar de lo que tenga lugar:

- No vamos a ser desviados
- No vamos a rendirnos
- Vamos a ser fieles
- Vamos a ser verdaderos
- Vamos a tener el entendimiento de Dios

Vamos a Daniel, capítulo siete, y veamos lo que fue profetizado que nos será dado. Como no va a ser dejado para otra gente. Por supuesto, el libro de Daniel es muy instructivo—¿o no? Especialmente la epístola del rey Nabucodonosor y la profecía de como, mientras miramos al mundo hoy; verdaderamente, verdaderamente en nuestro tiempo de vida nunca lo hemos visto realmente cumplido tanto como ha sido, que Dios pone sobre los reinos de la tierra ***¡lo mas bajo de los hombres!*** ¡Ahora hemos sido sujetos a eso por dos años continuos en los Estados Unidos de America en una forma abierta y descarada!

Note que va a pasar aquí; ¡Cristo regresa! Daniel 7:17: “ ‘Estas grandes bestias, las cuales son cuatro, *son cuatro reyes que se levantarán de la tierra. Pero los santos del Altísimo...* [¡esos somos nosotros, hermanos!] ...***recibirán el reino y poseerán el reino para siempre, incluso por los siglos de los siglos.***’ ” (vs. 17-18). Él no va a dejarlo a otra gente. ¡Él nos lo va a dejar a nosotros!

Verso 26: “Pero el juicio se sentará... [eso es de lo que hablamos en Apocalipsis 20] ...y su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin... [note lo que Dios va a darnos. Recuerde, tenemos una herencia. ¡Somos co-herederos con Cristo! ¡Vamos a ser hechos inmortales! ¡Vamos a ser seres espirituales! Toda la debilidad del pasado habrá pasado. ¡Todos los problemas y dificultades por los que hemos y habremos pasado y experimentado habrán acabado! Vamos a comenzar a ayudar a la gente: a enseñarles, a entrenarlos.] ... su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin. Y el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, será dado a la gente de los santos del Altísimo, Cuyo reino es un reino eterno. Y todos los reinos lo servirán a Él y Lo obedecerán.’ ” (vs. 26-27).

¡Eso es algo tremendo! Hemos llegado a entender como va a ser esto, todos los reinos lo harán. Ellos van entonces a estar bajo el gobierno y reinado del Reino de Dios. Esta profecía va a ser cumplida. Cuando el Reino de Dios este aquí, el gobierno de Cristo este aquí, el gobierno de los santos este aquí y como vamos a gobernar y reinar con Cristo, *¡toda rodilla se va a doblar!*

Isaías 45:21: “Declara y acerca; sí, tomen ellos consejo juntamente. ¿Quién ha declarado esto desde la antigüedad? ¿Quién lo ha dicho desde tiempos antiguos? ¿No he sido Yo, el SEÑOR?... [profetizado acerca del venidero Reino de Dios. Está en Isaías, Jeremías, Ezequiel, todos los profetas de la antigüedad, a través de todo el Nuevo Testamento, el mismo fundamento y enseñanza de Jesucristo.] ...Y no hay otro Dios aparte de Mí; un Dios justo y un Salvador; no hay nadie aparte de Mí. Vuélvase a Mí... [este será el mensaje que enseñaremos: ¡vuélvase a Cristo!] ...y sean salvos, **todos los extremos de la tierra**; porque Yo soy Dios, y no hay nadie mas... [nosotros debemos ser una parte del siguiente verso] ...He jurado por Mi mismo... [¿no es eso interesante? ¿No le recuerda Génesis 22, las promesas dadas a Abraham e Isaac donde Dios dice, ‘He jurado por Mi mismo que en bendición te bendeciré, y en multiplicación te multiplicaré’—¡y luego eso se va justo al establecimiento del Reino de Dios! Entonces, cuando Dios dice, ‘He jurado por Mi mismo’ ¡significa que va a suceder!] ...la Palabra ha salido de Mi boca en justicia, y no regresará, que **hacia Mi toda rodilla se doblará, toda boca jurará.**’ ” (vs. 21-23). ¡Ellos van a confesar a Jesucristo! Tenemos un cumplimiento de eso allá en Filipenses 2.

- ¿Porque Dios hizo lo que hizo a través de Jesucristo?
- ¿Qué hizo Jesucristo?
- ¿Cuál va a ser el resultado final de eso?

Porque Él se humilló a Si mismo, tomó la naturaleza de hombre, se convirtió en la *ofrenda por el pecado* de todos aquellos que Lo reciban, ¡Dios Lo ha exaltado!

Filipenses 2:9: “Por tanto, Dios también Lo ha exaltado altamente y ha otorgado sobre Él un nombre el cual *esta sobre todo nombre*... [recuerde, vamos a tener un nuevo nombre] ...**Que en el nombre de Jesús**... [aquí esta el cumplimiento de eso que leímos en Isaías 45.] ...**toda rodilla se doble**, de seres en el cielo y en la tierra y bajo la tierra... [la salvación va a cubrir la tierra como los océanos y mares están justo ahora.] ...y toda lengua confiese que Jesucristo es Señor para la gloria de Dios el Padre.” (vs. 9-11).

Incluso los Salmos nos dicen como algunas de estas cosas van a ser. Vamos al Salmo 93, y

veamos donde dice, ‘¡El Señor reina!’ ¡Vamos a ser parte de eso! Jerusalén será el cuartel general del mundo. Allá es donde Dios va a poner Su nombre. Allá es donde los santos van a ir a guardar la Fiesta de Tabernáculos—iremos a Jerusalén. ¡Eso va a ser algo tremendo cuando suceda! ¡Todas las otras naciones van a guardar la Fiesta de Tabernáculos! Recuerde lo que cubrimos en la Fiesta de Trompetas: Zacarías 14; que el Señor va a estar sobre la tierra y todos los santos con Él y luego la primera cosa que ellos van a aprender es a guardar la Fiesta de Tabernáculos. Eso va a ser una cosa realmente tremenda—¿o no? ¡Si!

Salmo 93:1—veamos esta descripción, y miremos esto como una visión para nosotros entender como podemos guardar nuestra perspectiva en este mundo y el significado para guardar la Fiesta de Tabernáculos ahora. “**El SEÑOR reina; Él esta vestido con majestad; el SEÑOR esta vestido con fortaleza. Él se vistió a Si mismo y el mundo también esta establecido; este no será movido. Tu trono esta establecido desde la antigüedad; Tu estas desde la eternidad.**” (vs. 1-2). ¡Eso va a ser una cosa tremenda! Sabemos por Isaías 2, lo cubriremos más tarde, ¡que la ley va a salir desde Zion! Cristo va a gobernar, y nosotros estaremos allí con Él.

Ahora, para mostrar cuan maravilloso va a ser: “**Las inundaciones han levantado, Oh SEÑOR, las inundaciones han levantado sus voces; las inundaciones levantan sus olas... [y cuales son las ‘muchas aguas’ sino gentes e idiomas y lenguas—¿correcto? Entonces ellas van a estar levantando sus alabanzas a Dios.] ...El SEÑOR en lo alto es más poderoso que los truenos de muchas aguas, sí, más poderoso que las olas poderosas del mar. Tus testimonios son muy seguros; la santidad adorna Tu casa [tabernáculo] por siempre, Oh SEÑOR.**” (vs. 3-5).

Hay muchísimo en los Salmos acerca del reinado y gobierno de Dios y de Cristo sobre la tierra y nuestra parte en el. Salmo 72:11: “**Sí, todos los reyes se postrarán ellos mismos delante de Él; todas las naciones Lo servirán.**” Eso va a ser algo tremendo—¿o no? Miren lo que esta pasando en el mundo hoy. Miren todo el trauma y tribulación y dificultades por las que estamos pasando. Lo que Dios esta haciendo con nosotros es demostrándole a toda la gente que usted no puede vivir su vida en rebelión contra Dios, y que este mundo, bajo el gobierno de Satanás el diablo, ha sido un absoluto desastre a través de toda la historia. Entonces, todos ellos van a venir.

Veamos como va a ser, bajemos aquí al verso 17: “**Su nombre perdurará por siempre; Su nombre será continuado tanto como el sol; y los hombres serán benditos en Él; todas las naciones Lo llamarán bendito. Bendito es el SEÑOR Dios, el Dios de Israel, Quien hace cosas maravillosas solo. Y bendito sea Su glorioso nombre por siempre; y ¡toda la tierra este llena con Su gloria! Amen y Amen.**” (vs. 17-19).

Vamos al Salmo 86 y veamos como estas profecías muestran que el mundo entero... solo imagine como va a ser con la bendición de Dios sobre el mundo entero y toda la gente. No van a haber asesinatos; no van a haber violaciones; no van a haber tiempos engañosos. Miraremos algunas de las dificultades que vamos a tener que enfrentar en los próximos años. Hermanos, van a ser muchas. Es por eso que necesitamos tener nuestras mentes absolutamente *fijas* en el Reino de Dios y nuestro compromiso y nuestra dedicación y la confianza de todo lo que hacemos este enfocado en eso, porque cuando sea—a pesar de lo que pase:

- Usted será fiel
- Entenderá lo que esta pasando

- Dios lo librará con Sus ángeles
- Cuidará de usted—como sabemos de las promesas en el Salmo 91

Entonces necesitamos esperar continuamente este tiempo. Mire las noticias y vea todas las cosas que están pasando allá—¡nada funciona! Eso es porque Dios esta a cargo y por cada pecado mayor que el hombre haga, hay un juicio; hay una multa. Todo eso va a ser cambiado.

Salmo 86:9: “**Todas las naciones que has hecho vendrán y adorarán delante de Ti...** [sabemos que Isaías 66 dice que va a ser de Reposo a Reposo, mes a mes, y en todos los Días Santos.] **...Oh SEÑOR, y glorificarán Tu nombre. Porque eres grande y haces cosas maravillosas; Tu solo eres Dios.**” (vs. 9-10). Por supuesto, seremos hijos e hijas de Dios; vamos a estar ayudando y asistiendo en lo que necesitamos hacer.

Salmo 97:1—aquí tenemos mas revelación del gobierno de Dios, del Reino de Dios: “**El SEÑOR reina; alégrese la tierra; la multitud de islas estén contentas...** [Va a ser un tiempo tremendo. ¡Va a ser algo tremendo!] **...Nubes y oscuridad están todas alrededor de Él; justicia y juicio son el fundamento de Su trono.**” (vs. 1-2). Dios va a darse a conocer completamente al mundo, en todo aspecto.

Verso 9: “**Porque Tú, SEÑOR, eres altísimo sobre toda la tierra; eres exaltado alto por encima de todos los dioses...** [ellos serán todos eliminados; ¡no quedará uno solo de ellos! Al regreso de Cristo ellos van a aplastar sus ídolos y van a aplastar todos los falsos dioses que tengan, *sabiendo* cuando vean el regreso de Cristo y los santos, que aquellas cosas no los van a ayudar.](ahora, aquí hay una advertencia para nosotros): **...Tú que amas al SEÑOR, ¡odia el mal!...**” (vs. 9-10). Esa es una de las cosas concerniente al trono de Cristo.

Regresemos a Hebreos, capitulo primero, y veamos como debemos hacer esto; como debemos amar a Dios, servir a Dios, seguir a Cristo. Note como Cristo es elogiado aquí. Note el poder que Él va a tener. Hebreos 1:8: “**Pero de otro lado, del Hijo dice, 'Tu trono, Oh Dios, es hasta los siglos de eternidad; un cetro de justicia es el cetro de Tu Reino. Tú amaste la justicia y odiaste la ilegalidad; por esto, Dios, Tu Dios, Te ha ungió con el aceite de alegría sobre Tus compañeros.'**” (vs. 8-9). ¿No es eso una cosa tremenda? Profetizado desde justo aquí, Salmo 97. Así es como tenemos que ver las cosas en el mundo. Debemos amar a Dios. Debemos amar a nuestro prójimo. Debemos amarnos unos a otros. ¡Pero debemos odiar el mal, odiar el pecado, para que podamos sacarlo de nuestras vidas y sacarlo de nuestras mentes y crecer y cambiar y vencer!

Las cosas que vamos a enfrentar van a ser absolutamente alucinantes, pero podemos ver nuestro camino a través de ello. Aquí esta como hacerlo, hermanos. Recuerden la promesa que Jesús dio. Regresemos a I Juan, capitulo primero, y veamos como debemos ayudarnos y fortalecernos unos a otros, y amarnos unos a otros. Jesús dijo que Él se iba a 'preparar un lugar para nosotros.' ¡Eso es en la Nueva Jerusalén! ¡Eso es en el Reino de Dios! Sabemos por las diversas parábolas que Él dice que diferentes seres van a gobernar sobre ciudades. Vamos a tener responsabilidades y cosas que hacer.

Veamos como podemos tomar ventaja de esta Fiesta de Tabernáculos y que necesitamos hacer con ella, porque los tiempos vienen cuando va a ser muy difícil guardar la Fiesta de

Tabernáculos, y los tiempos están tan solo a la vuelta de la esquina cuando va a ser muy difícil para nosotros reunirnos. Es por eso que tenemos *Iglesia en Casa*. Es por eso que tenemos nuestro sitio web. Es por eso que tenemos las cosas que tenemos. Vamos a estar en un tiempo, hermanos, en que va a ser difícil para nosotros reunirnos. Entonces, de esta Fiesta de Tabernáculos, mirando hacia adelante en el camino de lo que va a pasar, ¡hagamos de esta Fiesta la mejor que hayamos tenido! Tengamos una Fiesta

- de *compañerismo*
- de *servicio*
- de *amor*

y donde podamos

- *animar*
- *ayudar*
- *levantarnos* unos a otros
- *cuidar* uno del otro
- *gastar* tiempo juntos

Aquí esta el porque: Lo que quiero que veamos es—y mientras usted va a través de cada una de las epístolas, cada parte de la Biblia—estas constantemente vuelven a señalar a Dios el Padre y a Jesucristo, una y otra y otra vez. Así es como I Juan comienza. Y esto esta mostrándonos el compañerismo que necesitamos tener y el compañerismo amoroso que tenemos con los hermanos. Necesitamos no estar juzgando el uno al otro, condenando el uno al otro. Si usted tiene cualquier política, déjela! Usted sabe que ***no puede resolver problemas espirituales por medios políticos***. ¿Cuántas veces he dicho eso? Si usted tiene alguna doctrina tonta, ***¡olvídela! ¡Colóquela a un lado!***

- Levante su mente
- levante su corazón
- levante su alma
- levante su ser

***a Dios*** y entienda las tremendas cosas que Juan ha escrito aquí para ayudarnos a tener compañerismo unos con otros. Esa es la clave, la cosa importante para estos ocho días que tenemos—la Fiesta de Tabernáculos y el Último gran día.

Note donde comienza Juan y como él escribe esto. Que podemos ser animados; que podemos ser levantados; dirigiendo toda nuestra vida; todo nuestro ser hacia esto.

I Juan 1:1: “Eso que estaba desde *el principio*, eso que hemos oído, eso que hemos visto con nuestros propios ojos, eso que observamos por nosotros mismos... [ellos vieron cada acción que Jesús hizo] ...y nuestras propias manos tocaron... [después que resucitó de los muertos] ... concerniente a la Palabra de Vida; (Y la vida fue manifestada, y hemos visto, y estamos dando testimonio, y estamos reportándoles la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y fue manifestada a nosotros;). Eso que hemos visto y hemos oído estamos reportándoles para que **también puedan tener compañerismo con nosotros...** [esa es la clave] ...porque el compañerismo—ciertamente, nuestro compañerismo—*esta* con el Padre y con Su propio Hijo, Jesucristo.” (vs. 1-3).

Con eso hermanos, miremos a lo largo de la Fiesta de Tabernáculos que podamos amarnos unos a otros, que podamos ayudarnos unos a otros, que podamos crecer en gracia y

conocimiento, y que podamos verdaderamente tener la mejor Fiesta que podamos con el Espíritu de Dios y con nuestro esfuerzo y con nuestro amor.

Note lo que esto se supone que hace por nosotros, v 4: “Estas cosas también estamos escribiéndoles, para que su gozo pueda ser completamente lleno. Y este es el mensaje que hemos oído de Él y estamos declarándoles; que Dios es luz, y no hay en absoluto oscuridad en Él.” (vs. 4-5). Asegurémonos que entendemos el amor que necesitamos tener.

Veamos aquí una cosa que es realmente importante. Sabemos que debemos guardar los mandamientos de Dios, como lo hemos cubierto en *La Gracia de Dios y el guardar los mandamientos*. Vamos aquí a I Juan 2:5: “De otro lado, si cualquiera esta guardando Su Palabra, verdaderamente en aquel el amor de Dios está siendo perfeccionado... [y veamos cuanto del amor de Dios puede ser perfeccionado durante esta Fiesta—en cada uno de nosotros—para que podamos verdaderamente amar a Dios y amarnos unos a otros] ...siendo perfeccionado [en nosotros]. Por este medio sabemos que estamos en Él. Cualquiera que reclame vivir en Él esta obligándose a si mismo también a caminar incluso como Él mismo caminó.” (vs. 5-6).

Así es como debemos vivir nuestras vidas. Este es el estándar, hermanos. Con esto, no importa lo que venga. Con esta clase de actitud y esta clase de amor, no importa lo que pase en el mundo.

- ¡Dios esta con nosotros!
- ¡Dios esta por nosotros!
- ¡Dios nos ha llamado!
- ¡Dios nos ha amado!

Eso es lo que debemos hacer. Vamos aquí a I Juan 3:18—veamos como debemos amar y veamos lo que eso hace por nosotros. “Mis pequeños hijos... [yo supongo que a los 100 años de edad, cuando Juan escribió esto, nosotros **somos** sus pequeños hijos] ...no deberíamos amar de palabra, ni con nuestras lenguas; más bien; deberíamos amar en hecho y en verdad.” Hagamos de eso una nota clave para esta Fiesta de Tabernáculos—**¡amándonos unos a otros!**

Ahora, puede haber algunos hermanos asistiendo aquí por primera vez. Tal vez ellos han ido a través de muchas de las guerras en la Iglesia porque ellas ciertamente se han calentado este año pasado. Algunos hermanos han ido a través de tiempos difíciles y experiencias terribles.

- ¡Ámelos!
  - ¡ánímelos!
  - ¡ayúdelos!
  - Sea un ejemplo para ellos—¡por la forma en que hable y viva!
  - ¡Gaste algún tiempo con ellos!
  - ¡Tengan comidas juntos!
- ¡Disfruten esta Fiesta de tabernáculos a través del amor de Dios!

Verso 19: “Y en esta forma sabemos que somos de la verdad, y aseguraremos nuestros corazones delante de Él...” Si, tendremos la confianza; si, tendremos la seguridad, porque nos estaremos amando unos a otros.

I Juan 4:7: “Amados, **deberíamos amarnos unos a otros...**”

- Este amor debe crecer
- Este amor es espiritual
- Este amor viene de Dios
- Esto es lo que nos acerca y une.

Pero primero tenemos que tener ese amor de Dios, el cual nos une a Él. Eso es de lo que él esta hablando en I Juan 1, del compañerismo, compañerismo con el Padre y con Jesucristo. Es por eso que todos los días durante la Fiesta necesitamos orar. Todos los días durante la Fiesta necesitamos reunirnos. Si hay algún pequeño problema o dificultad que aparezca, resuélvalo, pero *ámense unos a otros*. ¡Que este sea un buen tiempo, una gran Fiesta! Esto nos fortalecerá, porque podemos garantizar que después de la Fiesta de Tabernáculos, no este sorprendido si vienen problemas. ¿Entonces que va a permanecer a través de todo eso? ¡Nuestro amor de Dios y nuestro amor los unos por los otros!

“Amados, deberíamos amarnos unos a otros porque *el amor es de Dios; y todo el que ama ha sido engendrado por Dios, y conoce a Dios. Aquel que no ama no conoce a Dios porque Dios es amor.*” (vs. 7-8). Y ese ha sido un problema terrible dentro de la Iglesias de Dios, hermanos.

- ¡Ahora es tiempo de ayudar a sanar esa brecha!
- ¡Ahora es tiempo de vencer eso!
- ¡Ahora es tiempo de animarnos unos a otros!

“En esta *manera* el amor de Dios fue manifestado hacia nosotros: que Dios envió Su único Hijo engendrado al mundo, para que pudiéramos vivir a través de Él. **En este acto esta el amor...** [vea como todo regresa a Dios el Padre y a Jesucristo] ...—no que nosotros amamos a Dios... [Oh, ¡nosotros somos tan buenos que amamos a Dios! No, amamos a Dios por lo que Él ha hecho por nosotros!] ...sino, que Él nos amó y envió a Su Hijo *para ser la propiciación por nuestros pecados...* [para que podamos venir a Dios y **ser limpiados, ser sanados, ser levantados, ser animados**—todas esas cosas.] ...Amados, si Dios nos amo tanto, **nosotros también estamos obligados a amarnos unos a otros.**” (vs. 9-11). Las mismas palabras que tenemos atrás en Juan 13, que estamos ‘obligados’ a lavarnos los pies los unos a los otros. Y eso muestra que estamos ‘obligados’ a amarnos unos a otros.

Verso 12: “Nadie ha visto a Dios en ningún momento. *Aun así, si nos amamos unos a otros...* [y este amor debe venir en toda forma:

- Contra viento y marea
- En los buenos tiempos
- En los malos tiempos
- En los tiempos difíciles

—estará allí. “*Aun así, si nos amamos unos a otros, Dios vive en nosotros, y Su propio amor es perfeccionado en nosotros.*” Eso es lo que queremos para esta Fiesta de Tabernáculos, hermanos. ¡Eso es exactamente lo que queremos!

Verso 13: “Por este *estándar* sabemos que estamos viviendo en Él, y Él *esta viviendo en nosotros...* [¿no es ese el tema de la Fiesta de Tabernáculos, realmente, para nosotros hoy? *¡Si, ¡si lo es!* Dios viviendo en nosotros, luego nosotros viviremos con Dios. Que maravillosa proposición—¿huh? ¡Ese es todo el significado del Evangelio! ¡Ese es todo el significado del plan de Dios!] ...por Su propio Espíritu, *el cual nos ha dado.*” Eso es algo—¿o no? *¡Si!*

Verso 15: “Quien quiera que confiese que Jesús es el Hijo de Dios, Dios vive en Él, y él en Dios... [eso es provisto si ellos se han arrepentido, han sido bautizados, han recibido el Espíritu Santo de Dios y están caminando en la Verdad. Todas las otras Escrituras se sostienen en esto.] ...Y hemos conocido y hemos creído el amor que Dios tiene hacia nosotros. Dios es amor, y aquel que vive en amor esta viviendo en Dios, y Dios en él.” (vs 15-16). Usted puede cambiar la palabra ‘vivir’ por *viviendo*. ¿No es eso algo? Aquel que esta *viviendo* en amor. Eso requiere que cada uno de nosotros cambiemos, venzamos, y pensemos en la otra persona y no en nosotros mismos. A través de esta Fiesta de Tabernáculos podemos amar a Dios en muchas formas diferentes al amar y tener compañerismo los unos con los otros.

Verso 17: “Por esta *relación espiritual*, el amor de Dios es perfeccionado dentro de nosotros, para que podamos tener confianza en el día de juicio porque incluso como Él es, así también somos nosotros en este mundo... [aquí esta la fortaleza y aquí esta el fortalecimiento espiritual a través del amor que Dios va a darnos para que seamos capaces de soportar los tiempos difíciles adelante y esperar con interés el Reino de Dios, y esperar con interés el cumplimiento de la Fiesta de Tabernáculos.] ...**No hay temor en el amor de Dios...**” (vs 17-18).

Cosas horrendas van a pasar; cosas espantosas van a tener lugar, pero si tenemos ese amor de Dios viviendo profundamente en nosotros, podemos pasar por esos tiempos, podemos entender aquellos tiempos. ¡No nos tomaran desanimados! Aquellos eventos y aquellas cosas no nos alejaran de Dios. ¡Nada puede alejarnos de Dios! Él va a darnos el Reino. ¡Él va a darnos el gobierno y el reinado!

“No hay temor en el amor de Dios; sino, el perfecto amor hecha fuera el temor...” (vs 17-18). Esa es una cosa importante de entender:

- A través del *amor* de Dios
- A través de la *Verdad* de Dios
- A través de la *fuerza* de Dios

Ese temor puede ser echado! Y ¿quien es el autor del temor y el espíritu de temor y el espíritu de esclavitud? ¡Satanás el diablo! “...porque el temor tiene tormento. Y **aquel que teme no ha sido perfeccionado en el amor de Dios**. Nosotros Lo amamos porque Él nos amó primero.” (vs `18-19).

Aquí esta una pequeña prueba para todos nosotros, y concluiremos—v 20: “Si cualquiera dice, “Yo amo a Dios,” y odia a su hermano, es un mentiroso. Porque si no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo es capaz de amar a Dios a Quien no ha visto? Y este es el mandamiento que tenemos de Él: **que aquel que ame a Dios debería también amar a su hermano.**” (vs 20-21).

- Ahora, usted puede mostrar ese amor durante la Fiesta de Tabernáculos, gastando tiempo
- Visitando
  - Teniendo compañerismo
  - Teniendo comidas juntos
  - Preocupándose el uno por el otro
  - Orando el uno por el otro

***Desarrollando la unión de compañerismo que viene a través del Espíritu de Dios y del amor de Dios, y haciendo esta Fiesta de Tabernáculos la Fiesta más grande y mejor que hayamos tenido en nuestras vidas dentro de la Iglesia.***

Hermanos, nos vemos mañana en la mañana para el primer servicio del Día Santo de la Fiesta de Tabernáculos.

Referencias Escriturales

- 1) Apocalipsis 20:1-4, 6
- 2) Daniel 7:17-18, 26-27
- 3) Isaías 45:21-23
- 4) Filipenses 2:9-11
- 5) Salmo 93:1-5
- 6) Salmo 72:11, 17-19
- 7) Salmo 86:9-10
- 8) Salmo 97:1-2, 9-10
- 9) Hebreos 1:8-9
- 10) 1 Juan 1:1-5
- 11) 1 Juan 2:5-6
- 12) 1 Juan 3:18-19
- 13) 1 Juan 4:7-13, 15-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Mateo 6
- Génesis 22
- Zacarías 14
- Isaías 2
- Salmo 91
- Isaías 66
- Juan 13

También esta referenciado: Serie de sermones: *La Gracia de Dios y el guardar los mandamientos.*